PRESSEMITTEILUNG

18.02.2020

DER LANDTAG VON SACHSEN-ANHA

Regionalwettbewerb "Jugend forscht" 2020 in Halle Landtagspräsidentin Brakebusch trifft junge Forscherinnen und Forscher

Zum diesjährigen Regionalwettbewerb "Jugend forscht – Schüler experimentieren"

treffen sich Jungforscherinnen und Jungforscher aus der Region Halle am

Mittwoch, 19. Februar 2020, ab 14:00 Uhr,

in der Schweißtechnischen Lehr- und Versuchsanstalt in Halle (Köthener Str. 33a).

In Anwesenheit der Schirmherrin des Landeswettbewerbs, Landtagspräsidentin

Gabriele Brakebusch, präsentieren die rund 60 Jugendlichen insgesamt 38

Forschungsprojekte. Ziel des zwischenzeitlich fünften Regionalwettbewerbs ist es,

die Teilnehmerinnen und Teilnehmer zu ermitteln, die beim Landeswettbewerb die

Region Halle vertreten werden.

Die Landtagspräsidentin, die auch bei der für 15.30 Uhr geplanten Siegerehrung

anwesend sein wird, sieht die Zielsetzung des Wettbewerbs heutzutage

insbesondere in der Förderung von MINT-Talenten. "Jede Schülerin, jeder Schüler

hat Vorlieben und Neigungen für ein bestimmtes Fach und bestimmte

Themengebiete. Diese sollen erkannt und zielführend gefördert werden. Jeder junge

Mensch soll sich frei nach seinen individuellen Begabungen entfalten können."